



**Lundi 24 octobre 2022**

## **Communiqué de presse**

### **Incident électrique au CHBA – Levée du Plan Blanc**

**La situation du CHBA est désormais stabilisée, ce qui amène l'établissement à lever son Plan Blanc.**

Si l'organisation du CHBA revient à la normale, il n'en reste pas moins primordial de reprogrammer l'ensemble des patients qui auraient dû l'être au moment de l'incident technique de la fin de semaine dernière.

Aussi, les patients de chirurgie, d'imagerie ou de tout autre secteur, ayant été déprogrammés en raison de l'incident électrique, sont actuellement recontactés afin d'être reprogrammés dans les meilleurs délais : c'est la priorité du CHBA !

Les équipes maintiennent donc leur mobilisation pour assurer la prise en charge des patients.

Le CHBA, l'ARS Bretagne et la Préfecture du Morbihan, tiennent à remercier l'engagement de tous les acteurs du système de santé – Hôpital Privé Océane, cabinet de radiologie RIVA, SOS Médecins, GHBS, CH Ploërmel, CH Pontivy, CHU Rennes, CH Redon, les transporteurs sanitaires – ainsi que le SDIS du Morbihan, sans oublier les sociétés Eiffage et Cegelec qui ont permis d'accélérer ce retour à la normale !

Dans ce moment, le CHBA souhaite saluer la mobilisation exceptionnelle de tous ses personnels. L'établissement remercie également tous les volontaires qui se sont faits connaître pour leur apporter leur soutien.

Contact presse :  
Direction de la communication du CHBA  
Vannes-Auray, Ploërmel, Josselin,  
Belle-Ile, Malestroit et Quiberon  
Tél. : 02 97 01 48 99  
[communication@ch-bretagne-atlantique.fr](mailto:communication@ch-bretagne-atlantique.fr)